



www.iino.m-alps.ed.jp/ 白根飯野小学校学校ホームページにも毎月掲載しています

「6年生を送る会」！準備をしたのに残念なことに…

突然の報道に、学校行事がなくなってしまいました。お世話になった卒業生のために、何日も前から準備してくれたのに、本当に残念でした。卒業式の当日、皆さんがあなたが作ってくれたプレゼントを嬉しそうに見ていましたよ。中学校生活もきっと頑張ってくれるはずです。優しい気持ちをありがとう！！



臨時休校が解除に 校内放送による修了式を行いました

新型コロナウイルスの感染予防対策として、学校安全や危機管理についての対応が、今もなお続いている。本日は、校内放送による修了式及び転任・退職する教職員の紹介を行いました。本来ならば、26日に離任式を行う予定でしたが、このような状況下ですので内容を簡略化し、一同に体育館に集まることを避ける形で、各教室で放送を聞いてもらいました。また、転任・退職される教職員の詳細については、全体が分かり、次第メール配信させていただきますので、ご了承ください。

入学式については、①密閉空間、②人の密集、③近距離の会話を回避する等、文科省からの対策要請に則り、健康面を配慮した簡潔な内容で実施することといたしました。尚、4月より授業、給食が当初の予定通りはじめますが、教室換気や検温を行う等、未然防止に努めながら学校生活を再開します。

明日からは春休みになります。各自で感染を防ぐための対策と健康チェックを継続して行うよう担任がお伝えました。始業式までのしばらくの間、またお休みが続きます。事態が終息し、一日も早く日常が取り戻せるよう願うばかりですが、適度な運動なども行い、健康維持できるよう保護者の皆様のご理解とご協力を引き続きよろしくお願いします。

修了式（全校放送で）

みなさん、おはようございます。今日は、久しぶりに担任の先生やお友達と会えて、元気を取り戻していることと思います。三月三日の火曜日の午後から、普通に過ごしていた学校での生活が、突然、一気になくなってしまったから、今日で約三週間が経ちました。

「新型コロナウイルス」のニュースを聞かない日はありませんが、テレビや新聞などで、全国の学校を一斉に臨時休校とするという突然のニュースに誰もが驚きました。

今日の修了式もできるだけ短い時間で、しかも体育館に集まらないで、校内放送で、この一年のまとめとして、修了式を行い、その中で白根飯野小学校を離任される先生方の紹介をします。皆さん、どうか静かに聞いてください。

今日までの約三週間は、学校でクラスのみんなと一緒に勉強をしたり、遊んだりすることができませんでした。そして、卒業式もいつもとは違う形で、先生方と六年生だけの卒業式を行いました。毎朝、登校班で優しく声をかけてもらった人もたくさんいると思います。本当ならば、三年生以上の児童の皆さんも式に参加して、今までお世話になった六年生に「お礼のあいさつ」や歌声を届けることができたのですが、とても残念でした。そこで、皆さんに代わって校長として、いろいろな学校行事で大活躍してくれた卒業生にお礼を言わせてもらいました。

さて、今日は、どんな一年だったかを振り返る日です。…皆さんの授業での様子を時々教室に行って見せてもらいました。皆さんは、毎日の授業に真面目に取り組んでいました。先生の話をしっかりと聞き、自分の考えを発表したり、ノートにまとめたりするだけでなく、友達の意見もよく聞いていました。また、学校の授業以外にも、「うち学がんばり週間」に取り組みました。

勉強することを習慣にしてしまえば、「勉強がつまらない。学校なんてつまらない。」という気持ちがなくなります。知らないこと、わからないことに興味がドンドン湧いていき、楽しくなってきます。これからも、ご飯を食べたら、歯磨きをするのと同じくらい、「家に帰ったらどこかの時間を使って、勉強するのは当たり前」という習慣にしてほしいと思います。

次に、運動会、児童発表会などの学校行事でも、全校が一丸となってがんばることができて、とてもよかったです。皆さんのおうちの人や白根飯野小学校を応援してくださっている多くの方々から、たくさんお褒めの言葉をいただきました。とてもすばらしいことだと思います。

また、今年から力を入れて取り組んだ活動として、まず、人に会ったら「さわやかなあいさつができること」、「黙って、おしゃべりをしないで掃除ができること」を目指しました。

そのおかげで、廊下などですれ違っても知らん顔で通り過ぎていく人がいなくなり、元気に「おはようございます。」とか、「こんにちは。」とか、気持ちのよいあいさつをしてくれる人がとても増えて、気持ちよく生活できるようになりました。掃除の時間も、大声をあげてふざけたり、自分の仕事をしない人はほとんどいなくなりました。前よりも静かにできるようになりましたが、もっと、一人ひとりが集中して、「飯野の本気」を出してほしいです。来年はさらに進化できるようにしましょう。

「チョイ進化プロジェクト」はどうだったでしょうか。おうちの人や先生、友達に頼らないで、自分でできることは、ドンドンやってみようと挑戦する人がとても増えてきたと聞いて、とてもうれしいです。来年もこの三つのミッションのレベルを上げて、さらに進化した白根飯野小学校を児童の皆さんと先生方と皆で作っていきましょう。

さて、四月からは、いよいよ新しい一年生が入学してきます。みんなドキドキしながら、そして、ちょっぴり不安な気持ちをかかえながら学校に来ると思います。卒業していったお兄さんやお姉さんがしてくれたように今度は皆さんのが、優しく声をかけてあげたり、困っている人を見たら助けてあげたりして、皆が安心して学校に来れるようにしてあげてください。